

NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date 2026-07-20

À : **Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM**

To: **All MUHC Glen Central Laboratory Users**

De/From: **Dr. Ami Grunbaum, MDCM MSc FRCPC** **Rebecka Lang, B.Sc (Hons)**
Chef médicale, Biochimie - OPTILAB-CUSM *Chef de service, Laboratoire central- site Glen*
Medical Director, Biochemistry - OPTILAB-MUHC *Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site*

Objet : **Dosage de fructosamine – Reprise du service et ajustement de l'intervalle de référence**

Subject: **Fructosamine Test – Resumption of service and adjusted reference range**

English version below

Suite à notre précédente communication datée du 16 juin 2026, le Laboratoire central du CUSM – Site Glen tient à vous informer que nous avons réussi à trouver un nouveau fournisseur pour le réactif de fructosamine.

À compter du **25 juillet 2026**, les dosages de la fructosamine reprendront avec le nouveau kit de réactifs.

La vérification de ce nouveau réactif a révélé un biais de **+12 %**. L'intervalle de référence du test sera ajusté pour tenir compte de ce changement (**intervalle de référence ajusté : 169 – 336 umol/L**).

Veuillez communiquer avec le Service à la clientèle du laboratoire au 514-934-1934, poste 35687, ou par courriel au laboratoirescuscum@muhc.mcgill.ca, au besoin.

Nous vous remercions à l'avance de votre compréhension et de votre collaboration.

Following up on our previous communication from June 16, 2026, the Central Laboratory of the MUHC – Glen Site wishes to inform you that we have been able to secure a new provider for fructosamine reagent.

As of **July 25, 2026**, fructosamine testing will resume with the new reagent kit.

Verification of the new reagent has demonstrated a **+12% bias**. The reference range for the test will be adjusted to reflect this change (**adjusted reference range: 169 – 336 umol/L**).

Please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934, ext. 35687, or by e-mail at laboratoirescuscum@muhc.mcgill.ca, if needed.

We thank you in advance for your understanding and cooperation.